## **ODENTION JÓVENES FIC**



Invitamos a participar de las **5tas Jornadas de Jóvenes Investigadores en Filosofía de las Ciencias**, a desarrollarse los días 4, 5 y 6 de octubre de 2023. El evento tendrá lugar en la ciudad de Córdoba.

Estas jornadas surgen de la necesidad de construir y habilitar un espacio de comunidad que fomente la participación de jóvenes que estén iniciando su camino en la investigación. Por este motivo, proponemos una instancia de discusión, difusión e intercambio de ideas y experiencias que pretende enriquecer los intereses e inquietudes y ejercitar las diferentes tareas involucradas en el trabajo de investigación. Están dirigidas a estudiantes de grado y posgrado, o egresades recientes, sin límites de edad.

Este año trabajaremos con una doble modalidad. Las personas interesadas en participar podrán hacer su contribución a las mesas generales o bien al simposio temático, que este año será: "Whitehead y la ciencia contemporánea".







### **MESAS GENERALES**

Recibiremos trabajos relacionados a la Filosofía, Sociología y Antropología de la Ciencias y disciplinas afines, priorizando enfoques en problemáticas contemporáneas, en estudios de casos locales, en investigaciones situadas y/o en polémicas que lleven a repensar nuestro vínculo con las ciencias, con las instituciones científicas y con el conocimiento científico.

Les participantes contarán con 20 minutos para exponer su trabajo. Con ánimos de incentivar un intercambio fructífero de ideas, a cada participante se le asignará une comentadore que, habiendo leído el trabajo con anterioridad, dispondrá de 10 minutos para hacer una devolución. Luego, habrá un tiempo destinado al debate general, fomentando la participación colectiva. Dado que no hay mesas superpuestas, sólo podemos aceptar un cupo limitado de trabajos.

Para participar en las mesas generales solicitamos:

- 1. Un resumen de 200 palabras.
- **2.** El trabajo completo, de entre 2500 y 3500 palabras máximo (por favor, respetar la extensión).

### SIMPOSIO: WHITEHEAD Y LA CIENCIA CONTEMPORÁNEA

Por primera vez en las JJIFC, habilitaremos un simposio temático para discutir, desde diferentes áreas y abordajes, algunos problemas que consideramos transversales en nuestro campo disciplinar.

Para ello, pediremos trabajos más cortos, alentando a presentar escritos que logren sintetizar los puntos que les autores desean discutir específicamente en torno al tema de debate seleccionado. Cerca de la fecha de la realización de las jornadas, compartiremos los trabajos seleccionados a debatir entre les participantes del simposio para que puedan tener un acercamiento previo. De tal modo, esperamos fomentar el intercambio y el debate más fluido.

La elección temática de este año se basa en el creciente interés en la figura de Alfred North Whitehead como filósofo, lógico, matemático y físico, así como en su impacto en la filosofía de la ciencia contemporánea.







Teniendo en cuenta que se trata de un autor que ha sido leído y recuperado por múltiples tradiciones, las posibilidades no se agotan únicamente en las disciplinas mencionadas. Su modo de pensamiento también nos invita a reflexionar sobre problemáticas de la biología, la fisiología y las preocupaciones metafísicas de diverso órden en la filosofía a ciencia. El llamado a retornar a Whitehead como filósofo, nos posibilita a indagar sobre nociones como realidad, naturaleza, proceso, organismo, eventos, materia y espacio-tiempo, revisando críticamente la historia del pensamiento filosófico.

### Para **trabajos del simposio** se solicita:

- 1. Un resumen de 200 palabras.
- **2.** El trabajo completo, de entre 1500 y 2000 palabras máximo (por favor, respetar la extensión).

Todos los trabajos deberán seguir las <u>directrices para autores</u> y serán sometidos a evaluación y revisión.

Les interesades podrán enviar su propuesta a través de <u>este link</u> hasta el día lunes 25 de julio de 2023.

Además, como todos los años, se prevé una convocatoria para la **publicación** digital de los trabajos presentados. Pueden consultar el <u>primer</u> y el <u>segundo</u> volúmen de las jornadas. El tercer y cuarto volúmen se encuentran actualmente en edición.









# 5 JORNADAS DE JÓVENES INVESTIGADORES EN FILOSOFÍA DE LAS CIENCIAS

### **Nuestras redes**

Instagram:

https://instagram.com/jovenesfic

Sitio web:

https://blogs.ffyh.unc.edu.ar/filosofia-ciencia/

Facebook:

Jornadas de Jóvenes Investigadores en Filosofía de la Ciencia

Correo electrónico:

jovenesfic@ffyh.unc.edu.ar

# **ODITION**JÓVENES FIC

